

Tim Relawan Kawan Ganjar Optimis Menang di Luwu Timur

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - LUWUTIMUR.DISKOMINFO.ID

Sep 25, 2023 - 15:42



Tim Relawan Kawan Ganjar melaksanakan deklarasi dalam rangka mendukung Ganjar Pranowo sebagai Presiden 2024 di Kabupaten Luwu Timur

LUWU TIMUR- Tim Relawan Kawan Ganjar melaksanakan deklarasi dalam rangka mendukung Ganjar Pranowo sebagai Presiden 2024 di Kabupaten Luwu Timur yang diikuti sekitar 50 orang di Kolam Renang Landmark Luwu Timur, Desa Puncak Indah, Kecamatan Malili, Kabupaten Luwu Timur, Provinsi Sulawesi Selatan pada (24/09/2023).

Dari sejumlah yang hadir Deklarasi, Andi Muh. Zainuddin diamanatkan menjadi ketua relawan kawan Ganjar Luwu Timur, wakil ketua I Abdul Gafur, wakil ketua II Hidayat Rais, wakil ketua III Anzar, sekertaris Hasbi Hasim, wakil sekretaris I F. Salolo P, wakil sekretaris II Syaloom Pasau.

Selain tim relawan yang bekerja di Luwu Timur tentunya dari partai pengusung juga bergerak dan bersinergi untuk memenangkan Ganjar Pranowo menjadi Presiden RI 2024. Pada deklarasi ini nampak hadir anggota DPRD dari PDIP Nurbaeti mensupport semua lapisan relawan.

Andi Muh Zainuddin selaku Ketua Kawan Ganjar Kabupaten Luwu Timur menyebutkan dalam deklarasi bahwa tim kawan ganjar sudah terbentuk hingga ke tingkat kecamatan.

"Saat ini telah terbentuk 50 orang pengurus Kawan Ganjar Luwu Timur yang mewakili 11 Kecamatan di wilayah Kab. Luwu Timur, dimana masing – masing Kecamatan diwakili oleh 4 orang pengurus. Pihaknya berencana untuk terus mengembangkan jejaring keanggotaan relawan Kawan Ganjar Kab. Luwu Timur hingga tingkat Desa dan TPS, dengan target 3 orang koordinator tiap Desa dan 3 orang untuk bertugas sebagai saksi pada tiap – tiap TPS," kata Andi Muh. Zainuddin.



Diketahui, Kawan Ganjar Kab. Luwu Timur tengah melakukan penyusunan program kerja yang akan dilakukan menjelang Pilpres 2024, dimana fokus utama kegiatan adalah untuk meningkatkan popularitas Ganjar Pranowo terhadap masyarakat di Kab. Luwu Timur.

"Hal tersebut akan dilakukan dengan melakukan pemasangan spanduk pada

seluruh kecamatan, serta melakukan pemasangan sticker pada rumah tokoh masyarakat, adat, dan agama di Kab. Luwu Timur," ucapnya.

Pihaknya menyatakan bahwa momentum Pemilu 2024 merupakan peluang terbaik bagi Ganjar Pranowo untuk memenangkan Pilpres di wilayah Kab. Luwu Timur.

"Karena saat ini posisi Bupati Luwu Timur dijabat oleh Budiman Hakim, yang merupakan Ketua DPC PDIP Kab. Luwu Timur. Sehingga PDIP memiliki pengaruh politik yang sangat besar di Kab. Luwu Timur untuk pemilu mendatang," tutupnya.

(Hsm)